

Carnaval 2.018

Aquí muestro la elaboración de escudos de armas que han realizado los alumnos/as de 1º para acompañar a su disfraz de la edad media en el pasacalles. Lo han realizado en casa con ayuda de la familia con instrucciones que les hemos dado y previo trabajo de investigación. El resultado ha sido espectacular, utilizando materiales tan diversos como el cartón, goma eva, distintos formatos de papel y pinturas,...



Además en clase han realizado en tela banderines tanto cristianos como musulmanes con pintura, a lo que le hemos puesto unas cañas para poder llevarlos en el pasacalles por el pueblo.

